

—A Toribio Piloña, representante de «Le Fanfarron» la revista extranjera de mayor circulación... verdad.

—Gracias. Magdaleno Latiguillo, novel revistero de teatros, servidor de V.

—Muchas gracias, tambien.

—Y, qué es lo que desea V. de mí?

—Proporcionarle un negocio.

—Pues fumemos un pitillo y... ya puede V. explicarse.

—Sencillamente. De paso para mi país, pasé por Granollers y en la fonda me vino á mano un periódico (LA RAZÓN), en el cual tuve ocasión de leer una página de su hermosa y concienzuda obra: la revista «Merluza y Bacalao»; y, verdaderamente, es tanto lo que me ha gustado que despues de un detenido estudio he determinado proponerle á V. un puesto en la Redacción de «Le Fanfarron», que, como ya le he dicho antes, tengo el honor de ser su representante más genuíno.

—Hombre, Sr. Piloña, será verdad? es posible que yo pueda compartir con los ilustres redactores de «Le Fanfarrón»?

—Si V. acepta, trato hecho.

—Caballero, no sé como expresar á usted mi agradecimiento. ¿Quiere V. tomar algo; beber una copita?...

—Ha de dispensarme; pero llevo una vida muy reglamentada y no me conviene tomar nada. Lo agradezco infinito. Como si lo tomara.

—Bueno, pues fumará V. un cigarro; el tabaco se acepta á todas horas.

—Si V. se empeña...

—Tome V., y no le estrañe su languidez. Son de periodista (seis céntimos cada uno); no usamos de clase más superior.

—Quiere V. callar? No faltaba más!

—Una pregunta; y dispéñeme si soy algo indiscreto.

—Diga V.; entre nosotros todo puede decirse.

—Pues, sencillamente; desearía saber el sueldo que....

Y como que desde este critico instante nuestra conversación se hizo extraordinariamente interesante... por lo prosaica, se la paso franca á Vdes. Solo les diré que quedamos convenidos y conformes en que yo ingrese como redactor critico en «Le Fanfarrón».

Por cuya causa, mientras mi señora esposa se entretuvo arreglando los menesteres para el viaje, entré yo á la cocina, donde guisé mis últimos platos de «Merluza y Bacalao» para los cómicos; platos que Vdes. los que han tenido la pachorra de leer mis trabajos de revistero *ilustre* —como dice el buen señor aquel de París,—podrá probar por última vez; que no me quedo yo por ahí despues de las ofertas hechas por este hado bienhechor llamado D. Toribio.

«La Unión Liberal»—tuvo lugar en este teatro el sabado pasado la función á beneficio del joven de esta Villa Mariano Boix, representandose por los aficionados de la casa «Las Joyas de la Roser» y «Las tres alegrías».

En los intermedios el Sr. Brugués tenor y el Sr. Uyá baritono, cantaron «La Conquista de Madrid» con verdadera afinación siendo acompañados al piano por el Sr. Rodoreda, mereciendo los honores de la repetición.

Tambien tomó parte el joven gimnasta Marcelino Seco, el cual hizo unos cuantos ejercicios en el trapecio y en las anillas, demostrando poseer una verdadera agilidad para esta clase de trabajos.

La concurrencia que no era muy numerosa (por desgracia) á causa del mal tiempo, aplaudió á todos los que tomaron parte en la citada función.

Por la tarde del domingo, la compañía del Sr. Pubill-Mercader tuvo un gran éxito con «El Héroe» y «D. Juan de Serrallonga». Por la noche dicha compañía representó «Mar y Cel» y el segundo acto de «Terra baixa», para beneficio del señor Mercader, el cual alcanzó un verdadero triunfo.

A los regalos que recibió el Sr. Mercader le adjunto el mío que consiste, como de costumbre, en un plato de merluza.

Me despido, pues, con esto, de los cómicos de «La Unión Liberal».

Buenas y mandar.

«Café Nuevo».—Las obras que se anunciaban en este teatro el domingo pasado debieron ser la causa que se viese mucho más concurrido que los otros dias.

En «El Tirador de Palomas», y en «La Noche de Reyes» se distinguieron como siempre la Sra. Faura y el Sr. Cabanas, los cuales fueron secundados con acierto por los Sres. Juez, Vivo y la Srta. Arborés que tambien recibieron muchos aplausos.

En la zarzuela «Esperanza» se repitieron los aplausos de la primera representación á la Sra Faura y al Sr. Mendez, apesar de estar este bastante ronco. El señor Juez estuvo muy bien con el papel de baturro, por lo cual le felicito.

De todas las zarzuelas representada el domingo la única que defraudó las esperanzas del público fué «Una Vieja», en la cual debutaba el tenor de Bufarull, el cual tambien, para más *pega*, se nos puso ronco. Esto, añadido á que el baritono Sr. Mendez padecía del mismo mal, fué la causa de que la citada zarzuela no se hubiese oido por ninguna parte á no ser por la Sra. Faura que cantó su parte de «Vieja» admirablemente.

¡Ah! me olvidaba de dar merluza á la Sra. Farnés y al Sr. Juez por «Mañana de Sol» y á la orquesta por todo.

Y tambien me despido dándoles á todos merluza y hasta otro año.

En la Sala Edison y en el café cantante les dedico toda la merluza que me queda ya que bien merecida la tienen. Ha terminado.

Si, ha terminado; pues que como he dicho me voy á París, por lo cual doy las gracias al Director de este semanario ya que á el debo, por haber publicado mis escritos revistariles, la colocación que me valdrá que se yo lo que me valdrá.

Asi es que, si Vdes no gustan venir conmigo quedan invitados mañana á la siesta todo el mundo á la estación y á París, á París faltan revisteros.

Latiguillo.

LOCALES

Sr. Alcalde; llegan quejas hasta nosotros que ya no solo es el matutero Gou el que tiene privilegios para hacer lo que le dá la gana en materia de consumos, sino que, según los denunciadores, hay que añadir otro ejemplar de estilo Gou en esto del matuteo y que no es otro que un tal Durán cuyo establecimiento lo tiene situado en la calle de Prim.

Si Sr. Alcalde; según nos han dicho personas bien enteradas, este Durán mata los cerdos á las narices del público y esto si es verdad, además de ser perjudicial para la salud pública, es vergonzoso para una población como esta.

Estaremos alerta por si no se hace caso á lo dicho por nosotros.

Hemos notado que el *demócrata* Estrany, vuelve otra vez á lucir el traje de concejal, yendo de zeca en meca haciendo ver que trabaja como si fuese un verdadero representante del pueblo.

¿Es que ya te tiran del hilo, como á un muñeco, aquellos defraudadores que según tus farsanterías tanto odiabas?

¡Cuántos dejó el Rey Herodes!

Corren rumores con visos de realidad, de que el Sr. Blanxart fabricante de aguardientes y licores, no pasó durante todo el año último ni un porrón de vino por *la colecta*.

Los comentarios que hay para hacer, despues de una noticia de esta naturaleza, no podemos hacerlos de momento porque necesitamos estar bien enterados, lo cual procuraremos hacerlo lo más pronto posible.

El Jueves Santo, por la tarde y noche tendrá lugar en el «Café de Casa Mariano», un concierto musical á cargo de la aplaudida orquesta «La Moderna» que dirige nuestro amigo D. Ricardo Albreda.

Con tal acontecimiento es de esperar que dicho local se verá sumamente concurrido.

CASAMIENTOS

Se arreglan con actividad y absoluta reserva MUCHÍSIMAS Sras. y señoritas de todas edades y con dotes ó fortunas, desde 100 á 100,000 duros ó más, desean casarse como Dios manda.

Todas son honradas, instruidas y de buenas familias. Escribir con sello (dentro) á don R. Calderón, Rambla Cataluña, 16, 1.º BARCELONA. Unica casa antigua, seria y formal que puede acreditar á centenares de casamientos hechos por mediación de la misma.

Imp. E. Garrill.—Granollers